## Communiqué de presse

LafargeHolcim Maroc

Casablanca, le 7 février 2018

Le Conseil d'Administration de la société LafargeHolcim Maroc, réuni le 6 février 2018 sous la Présidence de Monsieur Tarafa Marouane, a coopté Monsieur George Michos en qualité d'administrateur.

Monsieur Michos est également nommé Directeur Général de la société à compter du 6 février 2018 en remplacement de Monsieur Marcel Cobuz, qui est désormais en charge de la Région Europe au sein du Comité Exécutif du Groupe LafargeHolcim.

George Michos a occupé de nombreuses responsabilités de direction générale au sein du groupe LafargeHolcim. Depuis 2015, il était le Directeur Général de Heracles General Cement Company, filiale du groupe LafargeHolcim en Grèce.

## A propos de LafargeHolcim Maroc

LafargeHolcim Maroc est le leader national du secteur des matériaux de construction au Maroc et la première capitalisation boursière industrielle de la Bourse de Casablanca.

LafargeHolcim Maroc est détenue majoritairement par une joint-venture entre le Groupe LafargeHolcim, leader mondial des matériaux de construction, et la Société Nationale d'Investissement, fonds d'investissement privé panafricain.

Présent dans le Royaume depuis 1928, LafargeHolcim Maroc a participé à la modernisation du secteur de la construction et à l'essor économique du Maroc. Son ambition est d'être le partenaire de référence contribuant de façon significative au développement national, par sa capacité d'innovation et les savoir-faire apportés au secteur de la construction au Maroc. Sa stratégie repose sur les principes fondamentaux d'une croissance durable, à l'écoute des évolutions de la société, et respectueuse de l'environnement et de toutes les parties prenantes.